

Pain,
Paix,
Libertés!



Rappelons que les grandes conquêtes sociales ont été obtenues lorsque le Peuple et les travailleurs, sans attendre ou respecter tel ou tel gouvernement, quel qu'il soit, sont entrés en mouvement de manière déterminée, massive et organisée.

La crise de régime et l'urgence de la situation prouve la nécessité d'un programme maximal de revendications, sur le Pain et la Liberté mais aussi la défense coûte que coûte de la Paix dans une période de généralisation des guerres et de risque de guerre générale.

pour le Pain!

Les besoins sociaux de la population sont immenses. Energie, transport, logement, emploi, santé... la vie quotidienne des Français est de plus en plus difficile. L'explosion, continuelle, de l'inflation étrangle des millions de familles de travailleurs.

En 2021, en France métropolitaine, 9,1 millions de personne, soit près de 15% des Français, vivaient sous le seuil de pauvreté monétaire. 11 millions de travailleurs privés d'emplois et précaires voient leurs droits sociaux écrasés.

Tous les gouvernements qui se succèdent depuis 40 ans sont responsables de la désindustrialisation, de la précarisation, de la misère en France.

Pour vivre et non survivre, nous devons changer de logique et de logiciel. La transformation sociale et radicale de la société passe par la sortie du capitalisme, notamment par la nationalisation, sous contrôle des travailleurs, de l'ensemble des industries pour répondre aux besoins et donner le pouvoir à ceux et celles qui créent les richesses et font tourner cette société.

> Le SMIC à 2000 euros nets est un minimum. La retraite à 60 ans, le partage du temps de travail, la réindustrialisation sont nécessaires. L'augmentation générale des salaires, pensions et allocations est vitale. L'indexation des salaires sur l'inflation une urgence.

pour la Paix!

La Paix, notamment à Gaza et en Ukraine, est un enjeu majeur de la période. Pas un euro, pas un soldat, pas une seule arme pour la guerre impérialiste en Ukraine!

Imposons la sortie de la France hors de l'OTAN et de l'UE! Ces alliances criminelles et terroristes, ainsi que les mesures de soutien à l'Ukraine placent, à terme, notre peuple face au danger, au seul bénéfice du patronat, d'une confrontation militaire directe, notamment avec la Russie.

Poursuivons la mobilisation contre le Génocide mené par Israël à Gaza et en Palestine! Il faut imposer un cessez-le-feu, la punition des crimes de guerres et des crimes contre l'Humanité, la fin de la Colonisation et de l'Apartheid. Il faut également tout faire pour empêcher une nouvelle invasion israélienne contre le Liban.

La situation en Kanaky, provoquée par l'Etat colonial français, et la mise en détention de leaders indépendantistes en France métropolitaine est une honte et doit être dénoncée. La libération des prisonniers politiques kanaks et l'abandon projet de dégel du corps électoral, sont des mesures urgentes.



unitecgt.fr

pour nos Libertés!

Macron a piétiné nos droits et libertés politiques fondamentales. Sa présidence a usé les limites d'une Constitution pourtant taillée sur mesure pour un pouvoir très personnel. Ce Pouvoir appuie et accompagne les volontés du patronat de mettre au pas les travailleurs et leurs organisations.

La gouvernance par décrets et au nom de « l'Etat d'urgence » a par exemple rendu « ordinaire » une pratique de pouvoir très autoritaire, à coups de « Conseils de défense ». Ce pouvoir est déjà un régime illibéral, qui utilise la force brute sécuritaire, la manipulation médiatique et la calomnie pour gouverner. Il faut donc tout remettre à plat. De la cave au grenier.

En 7 ans, quelques exemples : répression inouïe et sanglante des manifestations Gilets jaunes, interdictions de manifester, assignation à résidence, gestion absurde et autoritaire de la pandémie, lois de surveillance policière et contre les grèves, arrestations et criminalisation de l'activité syndicale et de la solidarité avec la Palestine...

Alors, pour nos libertés et la Dignité humaine, il est temps d'imposer l'établissement d'une démocratie sociale, directe, véritable et populaire, qui protège et encourage la libre expression politique et d'opinion, et notamment le droit de grève, de manifestation et d'organisation.

unitecgt.fr

Unité CGT